



延岡高校SSH通信



延岡高校公式サイト
SSH活動を掲載中

令和2年6月24日発行 第2号

SSH with COVID-19

学校再開に伴いSSH事業を進めようとする中、新型コロナウイルス(COVID-19)の壁が立ちはだかりました。特にイベント開催が原則自粛とされた5月24日までは、もどかしい日々が続きました。生徒同士が対面形式で話し合うことが制限され、外部講師を学校によぶこともできません。それを解決したのは本校SSH事業のテーマであるSTI(科学技術イノベーション)です。5月15日(月)には、延岡高校と本校とエンクロスをオンラインで結び探究に関する心構えを学びました。

ミニ課題研究進行中

学校再開後、1年生のプレ課題研究では6週連続ミニ課題研究に取り組んでいます。ミニ課題研究では物理・化学・生物・数学それぞれの教員が設定した研究テーマに対して、生徒が創意工夫して研究に取り組んでいます。1年生は秋に、文理選択を行います。まずは科学の楽しさを味わったうえで、それぞれの進路希望に応じた類型を選択してほしいです。

サイエンス同好会活動中

今年度から大幅に会員が増えたサイエンス同好会。現在1年生12名が週3日(月・水・木)化学実験室で活動しています。興味がある人見学を受け付けています。



オンライン学習活動の様子(5月15日)



ミニ課題研究生物班(オオカナダモを観察)



ミニ課題研究数学班(校舎の高さを測定中)